

Keselarasan Satgas Yonif 143/TWEJ Bersama Masyarakat Perbatasan RI-PNG di Papua

Ahmad Rohanda - BERSUARA.ID

Apr 17, 2023 - 09:51



KEEROM - Sebagai wujud nyata keselarasan dalam pengabdian diri kepada masyarakat di Perbatasan RI-PNG, Satgas Yonif 143/TWEJ bersama warga gotong royong membersihkan jalan di Kampung Yuwainda, Distrik Waris, Kab. Keerom, Papua, Minggu (16/04/2023).

Dalam keterangan Danpos Kalipao Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Abdul Halim mengungkapkan bahwa kegiatan tersebut merupakan upaya Satgas untuk selalu memberikan kontribusi terbaik dan juga sebagai wujud keselarasan hubungan antara Satgas dengan masyarakat melalui gotong royong membersihkan jalan kampung guna menjaga keamanan dan keselamatan

pengguna jalan.

"Sebagai bentuk keselarasan dan keharmonisan bersama warga masyarakat, Satgas mengadakan gotong royong bersama warganya," ucap Danpos Kalipao.



Kegiatan yang dimotori anggota Satgas Yonif 143/TWEJ Sertu Ismi Wira Mahardhika ini mendapat sambutan yang antusias dari masyarakat Kampung Yuwainda, dengan penuh semangat melaksanakan gotong royong membat rumput di sepanjang trotoar jalan kampung yang semakin mempersempit badan jalan sehingga membahayakan pengguna jalan.

"Pada kesempatan ini, Satgas Yonif 143/TWEJ bersama warga membat atau memotong rumput trotoar sepanjang jalan kampung karena mempersempit badan jalan sehingga membahayakan pengguna jalan pada saat berpapasan," tambah Danpos Kalipao.

Sementara itu, bapak Kletus Psebo (51) Ondo Api Kampung Yuwainda mewakili warganya mengucapkan terimakasih kepada TNI dari Satgas Yonif 143/TWEJ dengan penuh dedikasi membaur bersama masyarakat menciptakan lingkungan jalan yang indah, nyaman dan aman saat dilintasi.

"Sa wakili warga mengucapkan terimakasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah memberikan dedikasinya untuk warga kampung guna bersama-sama menciptakan lingkungan jalan yang bersih dan indah serta aman saat dilintasi, terimakasih TNI semoga Tuhan selalu memberkati," ujarnya. (*)